KUSTER-NATURSTEINE.CH





Stadthaus Winterthur

Restaurierung Fassade Stadthaus Winterthur

BAUBESCHRIEB

Das Stadthaus Winterthur wurde vom Architekten Semper zwischen 1865 und 1869 erbaut. Es umfasst sieben Fensterzeilen. Die Fassade des Erdgeschosses ist im rustizierten Stil gehalten.

Durch den hohen Stellenwert des Gebäudes war der Erhalt der Originalsubstanz und die Ausrichtung einer langfristigen Renovation an erster Priorität. Am Gebäude wurden bis zur aktuellen Sanierung diverse Renovationsarbeiten durchgeführt.

LEISTUNGEN

- · Ersatz von einzelnen Natursteinen
- · Überarbeitung der Sandsteinoberfläche
- · Verfestigung der Gesteinsoberfläche
- · Restauration der Bildhauerarbeiten
- · Erstellen von neuen Fugen sowie Verschliessen von Rissen
- · Entsalzen von Naturstein- und Kunststeinflächen

BAUSUMME

CHF 1'800'000

ZEITRAUM

2006 - 2007

PROJEKTVERANTWORTLICHER

August Kuster



